
 

1 
 

第７回弘南寮会総会報告 

リポーター 深作三郎 

文中敬称はすべて（〇〇さん）と呼ばせて頂きます 

卒寮年次、専攻科目も省略させて頂きます 

 

１． 総会概要 

  日時：平成３０年（２０１８年）１０月１２日（金） 

     受付開始：午前１１時３０分：開会は正午、終了は午後２時３０分 

  場所：花いち 横浜市西区高島 2-10-4 勝矢ﾋﾞﾙ２階 ℡045-628-9836 

  出席者：３１名 

 

２． 集合状況 

 はじめての会場で地図や動画で案内をしたがやはり分かり難かったようだ。坪川靖彦

さんが万里橋の上で道案内をしたのが、正解であったようだ。 

 村上處直さんは足が悪いにも拘わらず出席して頂いた。野村さんと横浜駅まで迎えに

行き、西口からタクシーを使ったが運転手は「花いち」を知らず、人間ナビもよく教え

られない（分からない）。あちこち走ったあと信号で止まった所、目の前に偶然 

「花いち」があった。時間は１１時５５分！ 本当にラッキーであった。 

 村上さんは階段を慎重に昇られた。（途中手摺が途切れるとこぼしておられた） 

次回はタクシーのコースを決めておく必要ありと痛感した。 

 

３． 総会次第 

司会を担当していたので、予定通り１２時になったので総会を始めようとした。 

「のどが渇いた」とかで既にビールが出されていた。びっくり！ 

それではまず乾杯で行こうと決め、１回目の乾杯をした。 

開会挨拶を予定では竹内哲夫さんにお願いしようとしていたが遅刻されたので 

急遽小菅勝さんにお願いした。 

そのあと 

・ 苦労して出席してくださった村上處直さんにまず挨拶をして頂いた。 

・ 続いて山本道夫さんに挨拶をして頂いた。 

 

３－１ 次期幹事選出報告 野村安広さんより報告 

    ・現幹事のうち尾藤正樹さん、深作三郎さん、坪川靖彦さんが１年留任 

３６年から代表幹事として冨久田武さん、４０年から２名熊田正弘さん、萩原

好敏さん、４５年から吉冨正秀さん、若松秀俊さんを推薦した。 

    ・ホームページ管理人が猪原暉雄さんから深作三郎さんに交代の説明があった。 
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猪原さんに長年の労苦に謝意が述べられた。 

３－２ 連絡名簿と総会案内結果報告 尾藤正樹さんより報告 

    ・ １０６名に総会の案内を出し、綿密にフォローして連絡名簿、近況報告、思い

出集をまとめられた。これらはすべてホームページに掲載されています。一部の

方から「連絡不要」の返事も頂いたが、今後案内は出さないがホームページ等で

弘南寮会に関心を持って頂きたい。 

 

３－３ ホームページ 深作三郎さんより報告 

    ・ 旧ホームページのサーバーである geocities が来年３月でサービスを停止する

ので新ホームページのサーバーである「さくらレンタルサーバー」に引越しせねば

ならなくなり、既に着手した。 

・ プロジェクターを使ってコンテンツを若干説明した。 

寮のトイレの写真が汚いという話もでた。ホームページは誰でも見られるので 

「どこまで見せるか」、「閲覧制限をどうするかが」は大きな課題である。本ホームペー

ジも会員名簿と会員限定情報にはパスワードが設定してあります。パスワードを忘れな

いでください。パスワードを忘れた方、分からない方は管理人まで問合せて下さい。 

メール:fukasaku@hi-ho.ne.jp 

・ 斉藤粛さんからは横浜国大のホームページから弘南寮のホームページにリンク

してもらうようにとハッパをかけられた。 

 

３－４ ゴルフ大会報告 稲田浩一さんより報告 

 大会が２１会目を迎えるが、参加者が減っているとのことです。 

これまでの大会の総括版（例えばスコアーの変化）をホームページに載せてはどうかと

稲田さんに提案した。 

 

３－５ 本多さんは学会の会合があるとのことで途中退席されたので挨拶をして貰っ

た。本多さんは今尚現役で、次世代配線技術の研究をされています。 

 

４． 懇親会 

４－１ 改めて、正式の乾杯の音頭を小菅さんにお願いして懇親会が始まった。 

 スピーチの中で、歓迎コンパの時に称名寺まで走るイベントは小菅さんが発案者であ

ると明かされた（良きにつけ悪しきにつけ、思い出のイベントであった。） 

   （註）小菅さんには、弘南時報（２部）、写真、もろもろの寮に関するデータを提供

して頂きました。これらはすべてホームページに掲載してあります。 

 

４－２ 遠方出席者の挨拶  

・ 北海道から 荒木道郎さん 
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・ 鹿児島から 福中浩二さん 

    が出席してくれた。ありがとうございました。 

遠方の話題等ホームページに投稿してくれるようお願いした。 

 

４－３ 恒例の寮歌等の斉唱を行った。 

竹内哲夫さんがリーダーとなり、元グリークラブの会員が中心となって、全員で斉唱

した。応援歌⇒学生歌⇒横浜高工校歌⇒寮歌の順にリレー斉唱した。 

今年は初めての試みだが、ラジカセとデジカメで録音、録画した。 

この模様はホームページに掲載したのでご覧ください。 

これらの歌は文化的意味があるので更に質を高め、横浜国大ホームページからリンクを

して貰い、広く広めたいものと思います。 

 

４－４ 中締め 古市一雄さん 

古市さんには幹事会打合せ場所、「横浜国大」ﾌﾞﾗﾝﾄﾞ、「獺祭」などのお酒の差し入れ

等をして頂いた。多謝！ 

古市さんが会長を務める「花いち」さんのスタッフにはうるさい注文にも拘わらず快く

サービスして貰った。 

 

４－５ 次期幹事選出の件 

    今年は幹事の改選の年に当たるが下記の皆様が決まった。 

     代表幹事  冨久田武さん 

     副代表幹事 尾藤正樹さん（留任） 

     会計幹事  深作三郎さん（留任） 

     幹事    坪川靖彦さん（留任） 

     幹事    萩原好敏さん 

     幹事    熊田正弘さん 

     幹事    吉冨正秀さん 

     幹事    若松秀俊さん 

 

４－６ 代表幹事 冨久田武さん並びに副代表幹事 尾藤正樹さんから挨拶があり、 

次回は 2019 年１０月１０日（木）１２時開会、会場は、花いち 

また、幹事会は９月１０日（火）１３時から同会場で開催と発表された。 

 

５． 集合写真撮影 

最後に「花いち」の玄関前で集合写真を撮った 撮影者 萩原好敏さん 

途中退席された方はそれぞれ小さく写真を貼り付けてあります。 

                                以上 


